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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE GESTÃO 

Aos vinte dias do mês de julho do ano dois mil e vinte e três, às quatorze horas e dez minutos,
na sala dez, sob a presidência do Senhor Leonardo de Miranda Siqueira (Diretor-Geral) do
Campus Barra de São Francisco, ocorreu uma reunião extraordinária do Conselho de Gestão,
feita por meio de convocação, com a presença dos seguintes membros: Leonardo de Miranda
Siqueira (Diretor-Geral); Gabriel Pinto Guimarães (Representante da Diretora de Ensino),
Alexandre Morais Borges (representante da Coordenadoria Geral de Gestão de Campo);
Herbert Aleixo (Diretor de Pesquisa, pós-graduação e Extensão), Otto Herbert Schuhmacher
Dietrich (representante dos Coordenadores dos Cursos Técnicos), Cristiano Titó Melado
(Diretor de Administração), Angelo Roberto Fiorio Custódio (representante da Coordenação do
Curso Bacharelado em Administração), Vinícius Novo Gama ( representante da Coordenação
do Curso Técnico em Administração), Rozimeire Lucas Lourenço Machado (representantes
dos Servidores Técnicos Administrativos), Graciana Lima da Silva Vieira (representante dos
Alunos do Curso Bacharelado em Administração). Os membros, Heyder Vágner Ramos
(representante da Coordenadoria de Extensão), Richard Allen de Alvarenga (representante dos
Servidores Docentes), Maria Eduarda Rezende (representante dos Alunos dos Cursos
Técnicos), Osânia Cléia de Souza Lima (Coordenadora Geral de Gestão de Pessoas) não
participaram da reunião com justificativa. O senhor Leonardo deu inicio à reunião
apresentando os pontos de pauta que foi discutido conforme segue: Recomposição de

informou que o ano de dois mil e vinte e dois foi encerrado com uma dívida noorçamento, 
valor de cento e treze mil reais e apresentou uma planilha com todos os gastos do campus no
fórum de Diretores, conseguindo aumento de quarenta e dois por cento no orçamento. Citou
que foi conquistado neste ano, recursos para contratação de três auxiliares educacionais.
Senhor Cristiano deu continuidade na pauta de orçamento, citando que a contratação de
estagiário não interferiu no orçamento, o pagamento de água e esgoto permaneceu o mesmo
valor do ano anterior e que existe um valor em média de cinquenta e um mil reais para visitas
técnicas, já gasto seis mil reais desse valor. Senhor Gabriel perguntou se existe auxílio para os
alunos realizarem as visitas, senhor Leonardo informou que não e destaca que com o aumento
do orçamento, o campus abriu alguns processos de compras que não estavam previstos no
orçamento do ano anterior, sendo aquisição de materiais de gestão de campo, livros, material
elétrico, material esportivo e suporte para projetores. Informou que haverá troca do contrato de
recepção para o de auxiliar administrativo e irá acrescentar mais um posto no cargo. Senhor
Cristiano destacou que existe um processo vigente para compra de insulfilm para colocar nas
janelas do campus. Senhor Leonardo informou que existe um processo de compra de brindes
para distribuição à todos os servidores, sendo banner, broches, canecas e canetas
personalizadas. Senhor Leonardo comunicou que terá placas informativas dentro do campus.
Senhor Cristiano disse que existe um projeto de paisagismo vigente para plantação de gramas
nas áreas externas do campus, senhor Leonardo deu continuidade ao ponto Emenda

informando que o campus recebeu uma emenda de um milhão e seiscentos milparlamentar, 
reais de deputados, com objetivos específicos, sendo um milhão de reais para a construção do
refeitório e citou que fez uma reunião com líderes de turma para discutirem qual seria a
prioridade do campus, o refeitório ou a quadra e todos disseram que o refeitório é a prioridade.



Disse que o campus tem três obras para serem executadas, sendo o ginásio, refeitório e um
bloco de ensino. Citou que existe um milhão de reais do deputado Nelcimar Fraga, duzentos e
sessenta mil reais do deputado Da Vitória para execução das salas modulares, trezentos mil
reais do Evair de Melo e duzentos mil reais do Elder Salomão, com a data limite para uso,
sendo final deste ano. Senhor Angelo perguntou se há possibilidade de começar a construção
do ginásio com estas emendas. Senhor Leonardo informou que pediu para a empresa agilizar
o projeto do refeitório, não tendo tempo hábil para execução do projeto do ginásio. Senhor Otto
perguntou há possibilidade de iniciar a construção de uma quadra, e em um futuro finalizar os
detalhes da obra para chegar na execução de um ginásio. Senhor Leonardo disse que a
licitação foi para construção do ginásio e informou que trezentos mil reais do Evair de Melo é
para compra de um veículo. Senhor Vinícius deu continuidade ao ponto Pedidos do

citou que recebe muitas demandas de docentes que precisam serem atendidasAlmoxarifado, 
com urgência, sendo uma procura de imediata na Coordenadoria de Apoio ao Ensino, e
conseguem atendê-los com uma demanda menor do que a necessária. Senhor Cristiano
informou que consegue retirada imediata no setor de Patrimônio e Almoxarifado. Senhor
Leonardo citou que alguns materiais ficam na Coordenadoria de Apoio ao Ensino para retirada
imediata. Senhor Leonardo declarou encerrada a reunião às dezesseis horas e dezoito
minutos. Eu, Renata Franciele da Silva Lima, lavrei a presente Ata, que após aprovação segue
assinada por todos os presentes.
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